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НОВОСТИПОЗДРАВЛЕНИЕ
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Участвуем в нацпроекте

ЦИФРА

215
ветеранам «Камкабеля» в канун Дня 
Победы вручены подарки от пред-
приятия.
Среди них 4 участника Великой Отече-
ственной войны, 1 житель блокадного 
Ленинграда, 5 малолетних узников 
фашистских лагерей, 15 жертв поли-
тических репрессий, 133 труженика 
тыла и 57 детей, потерявших родите-
лей в годы войны.
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Дружно встретили Первомай!
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На экране ветераны

НАЗНАЧЕНИЯ
С 15 апреля 2019 г. начальником отдела 

управления и развития продуктов назначен 
Игорь Юрьевич ШАТРОВ.

С 22 апреля 2019 г. заместителем дирек-
тора по производству назначен Николай 
Николаевич КИСЛОВ.

С 22 апреля 2019 г. начальником управ-
ления логистики назначен Эдуард Анато-
льевич БОНДАРЕВ.

С 29 апреля 2019 г. начальником отдела 
энергообеспечения назначен Артем Бори-
сович КОСТРЮКОВ. 
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Приходи на «Камкабель»! 

Капремонт в Прикамье 
будет безопасным
«Камский кабель» последовательно ве-
дет борьбу с небезопасной кабельной 
продукцией. Конечно, в зоне особого 
внимания – наш регион.

Подписано соглашение, согласно которому 
Фонд капитального ремонта Пермского края 
при содействии ООО «Камский кабель» бе-
рет на особый контроль качество кабельной 
продукции, используемой при капитальном 
ремонте многоквартирных домов.

Производство и оборот кабельной про-
дукции на территории Пермского края будут 
взяты под общественный контроль. Возрас-
тет контроль за качеством материалов и обо-
рудования в области капремонта. В планах 
– не допустить использования небезопасной 
КПП в процессе ремонтов. 

В ближайшее время будет сформиро-
вана дорожная карта проверок объектов в 
регионе. Предстоит провести аудит сопро-
водительной документации на кабельную 
продукцию, выполнить отбор образцов для 
лабораторных испытаний.

Результатом совместной работы ведуще-
го кабельного предприятия России и Фонда 
капремонта станет усиление ответствен-
ности подрядных организаций, снижение 
оборота небезопасной продукции, предот-
вращение ее использования в жилых домах.

Уважаемые коллеги! Дорогие ветераны!
День Победы – праздник, к которому готовится вся страна. Мы вспоминаем героизм наших во-

инов, самоотверженность тружеников тыла, гордимся своей историей! Подвиг народа-победителя 
будет жить в веках. Готовность объединиться, встать на защиту свободы и независимости Роди-
ны – пример для многих поколений россиян. Мы чтим память тех, кого уже нет с нами, и отдаем 
дань великого уважения ныне живущим ветеранам. Желаем всем мира и благополучия, дружбы 
и взаимопонимания, процветания нашей стране!

Администрация ООО «Камский кабель»

АВТОРИТЕТНО

18 апреля состоялось совещание по качеству, на котором топ-
менеджеры «Камского кабеля» подвели итоги года и озвучили 
планы на перспективу. По итогам совещаниярезультативность 
системы менеджмента качества за 2018 год признана  доста-
точной. Публикуем текст выступления генерального директора 
компании Владимира ПОНОМАРЕВА.

– Прошлый год прошел без заметных потрясений в экономике, 
ситуация была стабильной и предсказуемой. Мы отработали год 
достаточно успешно: сохранили свои позиции на российском рынке, 
поставили продукцию на многие крупнейшие промышленные строй-
ки, занимались улучшениями и развитием внутри завода.

В 2018 году мы изготовили и поставили продукцию на такие 
крупнейшие стройки страны, как строительство Амурского газопе-
рерабатывающего завода, проект «Северный поток-2», развитие 
газотранспортных мощностей Единой системы газоснабжения 
Северо-Западного региона.

Установлено новое оборудование для изготовления цельнотяну-
той алюминиевой жилы, для наложения полупроводящего слоя на 
наружную оболочку кабелей на напряжение 110-220 кВ, расширены 
мощности линии для производства пожаробезопасных кабелей из  
безгалогенных композиций.

Освоена и запущена в производство новая продукция: высоко-
вольтные кабели в СПЭ-изоляции на напряжение 20, 110 и 220 кВ 
с полупроводящим слоем по оболочке, кабели в СПЭ-изоляции на 
132 кВ в свинцовой оболочке, кабели с изоляцией из этиленпропи-
леновой резины в исполнении FRHF на напряжение 1-10 кВ.

Расширена функциональность системы IT-Предприятие. Про-
должено внедрение штрих-кодирования и MES-планирования. За-
вершена интеграция с системой электронного документооборота 
«Диадок», разработано и внедрено управление проектами.

Мы оптимизировали и автоматизировали ряд бизнес-процессов 
и направлений, усилили блок развития продуктов, организовали 

проектный офис для поддержки управления проектами. Усилено 
взаимодействие с органами власти по борьбе с фальсификатом. 
Совместно с Минстроем и Минпромторгом по Пермскому краю за-
пущен пилотный проект  по противодействию незаконному обороту 
промышленной продукции в регионе. Усилен контроль при работе 
с клиентами и в производственных процессах. Оптимизированы 
неэффективные расходы

Несмотря на достигнутые результаты, впереди еще много работы 
и немало возможностей по улучшению деятельности, увеличению 
эффективности, автоматизации и снижению потерь.

С целью поддержания лидерских позиций в отрасли мы плани-
руем участвовать в проектах федерального масштаба: модерни-
зации Омского нефтеперерабатывающего завода, строительстве 
Московского метрополитена, комплекса по добыче и производству 
сжиженного природного газа «Арктик СПГ-2» и ряда других.

Чтобы быть активным игроком на кабельном рынке, недостаточно 
производить только традиционную продукцию. Необходимо внедрять 
и разрабатывать новые и уникальные технологии для решения 
проблем, существующих в современной энергетике. Поэтому при-
оритет на инновации – один из главных принципов нашей работы. В 
текущем году мы планируем расширить мощности для изготовления 
цельнотянутой алюминиевой жилы, судовых и огнестойких кабелей. 
Мы продолжим работы по разработке и освоению новых видов 
кабелей. В планах также развитие ERP-системы IT-Предприятие, 
запуск проектов «Франшиза» и «Интернет-магазин», продолжение 
взаимодействия с органами власти и средствами массовой инфор-
мации по борьбе с фальсификатом, улучшение ряда бизнес-про-
цессов. Общие задачи – повышение эффективности персонала и 
использования оборудования.

Хочу поблагодарить коллектив за слаженную работу. В этом 
году мы продолжим всемерно способствовать улучшению качества 
продукции, соблюдению сроков выполнения заказов, снижению 
простоев и потерь.

Приоритет – инновациям
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ПЕРСОНАЛ

НАША  БЕЗОПАСНОСТЬ

Продолжается сотрудничество ООО 
«Камский кабель» с Министерством про-
мышленности, предпринимательства и 
торговли Пермского края, направленное 
на реализацию национального проекта 
«Производительность труда и поддержка 
занятости».

Напомним, в 2018 году «Камский кабель» 
вошел в число 25 предприятий-участников 
приоритетной программы в Прикамье. Наш 
регион – один из семи пилотных субъектов 
Российской Федерации, в которых она реа-
лизуется по поручению президента страны. 

Участие в программе в первую очередь 
привлекает компании, заинтересованные 
в укреплении лидирующих позиций в своих 
отраслях, освоении новых рынков за счет 
существующих резервов. 

В 2018 году с привлечением преподава-
телей ПНИПУ на «Камском кабеле» было 
реализовано повышение квалификации 
более 120 человек по ряду актуальных 
направлений (наша газета подробно рас-
сказывала об этом в номере от 28 декабря 
2018 г.). На итоговом совещании в Мин-
промторге качество организации процесса 
обучения на предприятии было оценено 

высоко. Благодаря такому ответственному 
подходу в этом году вновь подписано со-
глашение о выделении «Камскому кабелю» 
субсидий. Это позволит организовать не-
обходимое обучение для сотрудников всех 
категорий:, от рабочих до топ-менеджеров. 
Запланировано привлечь к учебе 336 со-
трудников различных подразделений. Три 
программы разработаны специально для 
персонала ремонтных служб РЭК. Также 
будут охвачены направления Бережливое 
производство, Эффективный руководитель, 
Расширенные возможности Excel, Управле-
ние эффективностью продаж, Развитие и 

расширение номенклатуры КПП, Улучшение 
результативности производственных про-
цессов и повышение производительности 
труда на основе внедрения требований ИСО. 
К преподаванию будут привлекаться лучшие 
провайдеры из Перми и других городов. 

Улучшение показателей производитель-
ности труда – первостепенная задача для 
нашей компании, обязательное условие ее 
роста и развития. Чтобы достичь постав-
ленных высоких целей, необходимы усилия 
всего персонала, повышение квалификации 
сотрудников, оптимизация всех существую-
щих бизнес-процессов.

Участвуем в нацпроекте

С 22 по 26 апреля в Сочи прохо-
дила пятая Всероссийская неде-
ля охраны труда, приуроченная 
ко Всемирному дню охраны тру-
да и 100-летию Международной 
организации труда. 

Темой Недели, в которой «Камский 
кабель» принял участие впервые, 
стала «Охрана труда и будущее 
сферы охраны труда». Впечатле-
ниями поделилась начальник СОТ 
Юлия ГУЛЯЕВА:

– В первый день все участники 
собрались на пленарное заседа-
ние, которое возглавил министр 
труда и социальной защиты РФ 
М.А. Топилин. Он отметил поло-
жительную динамику в вопросе 
производственного травматизма 
и подчеркнул: все, что связано с 
сохранением здоровья людей на 
производстве, является общей за-
дачей и общим интересом. От того, 
насколько производство будет без-
опасным, какими будут вложения 
работодателей в том числе в эту 
сферу, выигрывают и работники, и 
работодатели, и профсоюзы.

 Все пять дней были плотно за-
гружены мероприятиями, приходи-
лось выбирать самые интересные 
и актуальные именно для нашего 
предприятия. 

Практически вся Неделя про-
ходила под знаком концепции 

нулевого травматизма Vision Zero. 
Опыт внедрения на современ-
ных предприятиях семи «золотых 
правил» безопасности обсудили 
участники расширенного засе-
дания Совета по Vision Zero. Вот 
вкратце эти правила: стать лиде-
рами по ОТ; выявлять угрозы и 
контролировать риски; определять 
цели и разрабатывать программы; 
достичь высокого уровня органи-
зации системы безопасности и 
гигиены труда; обеспечивать без-
опасность и гигиену на рабочих 
местах; повышать квалификацию 
и развивать профессиональные 
навыки; инвестировать в кадры. 
Внедрение «золотых правил» – 
дело будущего, в том числе и в 
нашей компании. Во всем мире 
реальные практические шаги для 
работодателей находят отклик. 
Адаптировав правила к специфике 
своей организации, можно достичь 
современного уровня развития 
безопасности. От этого зависят 
жизнь и здоровье персонала, про-
должительность трудовой деятель-
ности, производительность труда. 
Такую же систему мы должны вы-
страивать и у себя, тем более что 
первые шаги уже сделаны. Участие 
в Неделе подтвердило: мы движем-
ся в верном направлении, следуем 
общемировым тенденциям – ста-
раемся мотивировать персонал, 

активнее привлекать линейных 
руководителей, повышать уровень 
информированности работников в 
вопросах безопасности. Так, наша 
постоянная рубрика в газете при-
носит плоды, мы получаем обрат-
ную связь, работники стали чаще 
обращаться в СОТ.

Интересными оказались об-
суждения инноваций в вопросах 
обеспечения и правильного при-
менения средств индивидуальной 
защиты, унификации обучения 
и создания единой электронной 
системы проверки знаний, пра-
вил оказания первой помощи, 
иммунизации, диспансеризации, 
пропаганды ЗОЖ… Представи-
тели Минтруда обещали учесть 
пожелания, звучавшие в их адрес.

В целом, участие в мероприятии 
такого размаха оказалось очень 
полезным и плодотворным, по-
могло верно оценить наш уровень 
и наметить планы на ближайшую 
перспективу. У руководства ком-
пании наши инициативы находят 
поддержку, так как нацелены на 
всестороннюю защиту жизни и 
здоровья персонала, а в итоге – на 
достижение того самого нулевого 
травматизма, к которому стре-
мится весь мир. Более подробно 
о реализации всех новшеств мы 
будем рассказывать по мере их 
внедрения. 

Перенимаем мировой опыт

Кабельщики приняли участие в 
общегородском субботнике.

Промплощадка и прилегающая к 
предприятию территория стали за-
метно чище: по итогам апрельской 
уборки на полигоны вывезено око-
ло 40 тонн мусора. Представители 
служб и цехов воспользовались 
улучшением погоды и привели 
свои участки в порядок. Дружно, 
весело убрали все лишнее и по-
белили деревья. Свежая трава и 
первые зеленые листочки в на-
чале мая придали территории по-
настоящему весенний вид.

Немало обсуждений среди ра-
ботников завода вызвала массовая 
вырубка деревьев вдоль улицы 
Гайвинской. Редакцией по этому 
поводу были направлены запро-
сы в районную администрацию 
и Управление по экологии и при-
родопользованию администрации 
г. Перми. Из городской инстанции 
пришел ответ о том, что после 
обследования снесены частично 
сухостойные деревья с дуплами, 
которые несли угрозу обрушения 

НОВОСТИ

За чистоту и озеленение!

при грозе и сильном ветре. «При 
подготовке муниципального кон-
тракта на выполнение посадок 
зеленых насаждений на террито-
рии Орджоникидзевского района 
г. Перми на 2020 год Управлением 
совместно с МКУ «Благоустрой-
ство Орджоникидзевского района» 

будет учтена территория улично-
дорожной сети улицы Гайвинская 
вблизи завода «Камкабель», – 
говорится в письме, подписанном 
начальником Управления по эко-
логии и природопользованию И.Р. 
Хайдаровым.

Анастасия МЕРКУШИНА

ЛИДЕРЫ  МЕСЯЦА 

Мастер Ю.А. Чедов и зам. начальника цеха 6 В.А. Торсунов возле 
линии RN-А №2

Подведены итоги конкурса «Луч-
ший участок цеха по развитию 
Производственной системы» в 
цехах основного производства.

Лидеры марта
Тема месяца – снижение от-

ходов и затрат по браку
В.А. Торсунов, заместитель на-

чальника цеха 6,
А.Н. Павленин, старший мастер 

участка скрутки цеха 1,
А.П. Сажин, старший мастер 

волочильно-крутильного участка 
цеха 2,

А.А. Поддубный, старший ма-
стер резиноделательного участка 
цеха 2,

И.Н. Кузнецов, старший мастер 
участка эмалирования проволоки 
цеха 5,

С.Б. Карнаухова, старший ма-
стер участка обмоточных проводов 
цеха 5,

Е.Ю. Худеньких, старший ма-
стер участка скрутки жилы, изо-

лирования и термообработки про-
водов цеха 7,

Е.Р. Хасанова, старший мастер 
участка перемотки, комплектации 
и сдачи готовой продукции цеха 7,

С.Н. Пигасов, старший мастер 
участка оплетки, лакировки про-
водов и изолирования бумагой 
цеха 7,

А.В. Ганик, старший мастер 
участка кабелей в СПЭ цеха 9.

Лучшие участки марта
1 место
Участок скрутки жилы, изо-

лирования и термообработки 
проводов цеха 7

2 место
Участок оплетки, лакировки 

проводов и изолирования бума-
гой цеха 7

3 место
Участок обмоточных проводов 

цеха 5

Победители марта

« Вячеслав ТОРСУНОВ,
автор трех внедренных улучшений:

– На экструзионной машине RN-А №2 установлено новое центровочное 
кольцо. Прежнее было недостаточно доработанным, поэтому приходи-
лось разбирать узел, переустанавливать кольцо с одной линии на другую. 
Совместно с начальником бюро СГТ О.П. Вариным мы нашли решение 
вопроса, в ООО «Технология-Сервис» было заказано новое кольцо. 
Устранены возможные проблемы, связанные с качеством жилы для 
СИП и проводов в этиленпропилене, регулировкой толщины изоляции. 

Еще одним внедренным улучшением стала модернизация контейнера 
для установки емкостей с полиэтиленом. Такая необходимость возникла 
в связи с переходом на новую марку полиэтилена, которая поставляется 
в более вместительной таре. Вновь над поиском решения работали спе-
циалисты цеха совместно с СГТ. Один контейнер уже модернизирован, 
второй находится в стадии доработки.

Также к числу улучшений можно отнести плановый ремонт тары, чист-
ку ванн на испытательной станции, ремонт крышки ванны сшивки, заказ 
новых трафаретов для маркировки продукции, выполненных с учетом 
требований конкретных потребителей. Даже регулярно выполняемые 
работы мы каждый раз стараемся осуществлять более тщательно. Все 
улучшения являются ответом на возникающие проблемы, устраняем их 
совместно.

Как всегда дружно потрудился коллектив СГТ
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ДОСКА  ПОЧЕТА

Заслужили уважение коллег
Работается увереннее, когда знаешь: в коллективе есть настоящие 
профессионалы, в любой момент готовые прийти на помощь, дать 
верный совет, поделиться опытом. На производстве такие люди на 
особом счету. Их ценят, на них равняются.
Скрутчик Алексей 
ЛЕБЕДЕВ трудит-
ся на производстве 
шланговых кабелей 
15 лет. Ответствен-
ный рабочий, в сме-
не он пользуется 
авторитетом.

– На заводе труди-
лись мои родители, и 
я пришел сюда в 2004 
году. После школы 
окончил професси-
ональный лицей по 
строительной специ-
альности, отслужил 
срочную службу в 
армии, поработал на 
стройках. Завод при-
влек стабильностью, 
социальными гаран-
тиями, вниманием 
к вопросам охраны 
труда. 

– Пришли сразу скрутчиком во второй цех?
– Начинал в нашем корпусе сборщиком изделий из древесины, работал на 

участке сдачи готовой продукции.  В 2006 году друг предложил перейти на скрутку, 
здесь заработки выше. Освоил профессию. Учил меня Александр Габов. 

В нашем деле, конечно, важны сообразительность, выносливость, вни-
мание к заданиям, которые выдает мастер. Изготавливаем жилу для разных 
маркоразмеров кабеля.  В зависимости от этого заправляем в машины от 19 
до 37 катушек, иногда – в два прохода. Вначале пасма, которая поступает 
на наш участок из цеха 1, скручивается в стренгу на ДШЕ. Дальше мы на 
машинах МКД изготавливаем токопроводящую жилу, которую передаем для 
наложения изоляции опрессовщикам на агрегаты непрерывной вулканизации. 
В этой цепочке все зависят друг от друга, важно выполнять свою операцию 
быстро и без ошибок.

– Алексей Владиславович, что вы считаете своими достижениями на 
доверенном вам участке работы?

– Стараюсь работать качественно. Осуществляю самоконтроль, имею 
право работать с личным клеймом. Когда приходят ученики – рассказываю 
им обо всем, что умею сам, учу быстро заправлять катушки, соблюдая при 
этом правила техники безопасности.

– А что в планах на перспективу?
– Работать, растить дочек, они у меня активистки. Радует, что наш участок 

всегда загружен заказами, трудимся активно. Надеюсь и дальше работать без 
нареканий, не подводить коллег. 

Множество нюансов приходится учитывать 
персоналу производства обмоточных про-
водов, чтобы выпускать конкурентоспо-
собную продукцию. При выполнении лю-
бого заказа плечом к плечу с коллективом 
цеха 5 трудится ведущий технолог СГТ 
Дамир МИНУЛЛИН.

– В 2001 году я окончил электротехнический 
факультет ПГТУ и пришел на «Камкабель». 
Сам я из рабочей семьи, с детства тянулся 
к технике, поэтому и поступил на кабельную 
специальность. После защиты диплома меня 
пригласили на завод. Осваивал специфику 
цеха под руководством М.Г. Поносова, Г.Д. 
Борщевского, опытных технологов СГТ. На 
«Камкабеле» тогда выпускали свои эмальла-
ки, так что я знаком и с этим производством.

– За счет чего удается добиваться высо-
ких результатов в работе?

– Идем навстречу пожеланиям потреби-
телей, которые за свои деньги хотят иметь 
продукцию, максимально соответствующую 
индивидуальным особенностям их производ-
ства. Номенклатура выпускаемых проводов 
постоянно расширяется, требования к качеству становятся все жестче. Моя основная обязанность – 
технологическое сопровождение производства. Помимо этого занимаюсь разработкой технологической 
документации, техзаданий, требований, внедрением новых материалов и конструкций. Совместно с 
сотрудниками сбыта езжу в командировки для поиска новых потребителей, детального изучения их 
требований. Растет конкуренция – как ценовая, так и по качеству продукции. Важно закрепить потре-
бителей по всему диапазону выпускаемых проводов, максимально занять рыночные ниши.

Одна из ответственных обязанностей – обучение персонала. Новое оборудование, технологии 
осваиваем вместе с мастерами. Кого-то из рабочих приходится учить с самых азов, а оборудование 
сейчас сложное, с электронным управлением. Сразу стараюсь показывать практическое применение 
знаний, так человек лучше усваивает теорию. В последнее время добавилось обучение по системе 
универсализации. Работники переходят с участка на участок внутри цеха или с одной единицы обо-
рудования на другую в пределах своего участка. Эмалировщики осваивают профессии изолировщика, 
перемотчика проводов. Коллектив становится более мобильным. В свою очередь, я в любой момент 
готов дать консультацию, подключиться к решению возникающих проблем.

– Дамир Рустамович, что из перечисленного выше для вас является самым важным?
– Я бы не стал выделять что-то одно. Считаю, в жизни не бывает мелочей. Все, что нас окружает, 

так или иначе важно. Могу лишь сказать: я очень ценю, что в какой-то мере заслужил уважение людей, 
с которыми работаю. 

– Есть цели, к которым стремитесь?
–  Планов на перспективу по работе много: внедрение новых материалов, освоение новой продук-

ции, модернизация оборудования на участке обмоточных проводов. Я считаю, мы должны действовать 
на упреждение, предотвращая брак и перерасход материалов. Для этого должен быть отлажен весь 
процесс. 

74 года отделяют нас от Великой 
Отечественной войны, но подвиг героев 
с годами не тускнеет. Все новые и но-
вые поколения отдают дань уважения 
ветеранам, защитившим нашу страну 
от фашистских захватчиков, стремятся 
запечатлеть их воспоминания и навечно 
оставить в истории. 

Второй год на территории Орджоникидзев-
ского района реализуется видеопроект «Мой 
Герой». Его инициаторы – общественная при-
емная депутата Пермской городской Думы 
Е.А. Глезмана и Совет ветеранов района. В 
документальных фильмах наши земляки, 
участники и ветераны Великой Отечественной 
войны делятся воспоминаниями, размышле-
ниями, бесценным жизненным опытом. 

 Год назад участие в проекте приняли 
шесть ветеранов войны. В 2019 году создано 
12 видеоинтервью. Четверо их героев – быв-
шие труженики «Камкабеля». Подростками 
они начали работать в годы военного лихо-
летья, а затем помогали восстановлению 
страны, строили наш завод, отдали ему 
десятилетия добросовестного труда. 

Съемочная группа проекта побывала у 
представителя самого первого набора ра-

НАШИ  ВЕТЕРАНЫ

Один из ветеранов «Камкабеля», участ-
ник Великой Отечественной войны 
Александр Иванович ВЕСНИН отметил 
95-летний юбилей. Поздравления со столь 
знаменательной датой юбиляр принимал 
не только от Совета ветеранов завода, но 
и от администрации Орджоникидзевского 
района. 

Когда началась война, Александру Иванови-
чу было 17 лет. Кроме него в семье росли две 
младших сестры. Как и все его ровесники, 
Александр рвался на фронт. В 1942 году 
его призвали в военкомат подмосковного 
Загорска и сразу определили в разведчики. 
Он прошел всю войну, которая закончилась 
для него на Дальневосточном фронте. Ве-
теран вспоминает: «Мы ничего не боялись 
и верили в Победу!»

После войны Александр Иванович окон-
чил речное училище, работал механиком на 
флоте. Позже перешел на «Камкабель» и 33 
года проработал на нашем заводе слесарем. 
Общий трудовой стаж ветерана – 56 лет.

Из таких ратных и трудовых подвигов, 
из личного вклада каждого человека во 
все времена складывалась история нашей 
страны, ее победы и достижения. В дни 

Они ковали ПобедуГерои среди нас

празднования юбилея и в канун праздника 
Великой Победы, в адрес Александра Ива-
новича звучат пожелания крепкого здоровья, 
бодрости, жизнелюбия, внимания от родных 
и близких.

бочих-кабельщиков Петра Владимировича 
Мансурова, чей стаж на заводе превысил 
полвека; ветерана информационно-вычис-
лительного центра Вениамина Афанасье-
вича Подгорных (на фото); бывшей заве-
дующей заводским детским садом Любови 
Петровны Попковой; ветерана финотдела 
Валентины Павловны Тетериной. 

С историями, рассказанными вете-
ранами, можно ознакомиться  в группе 
общественной приемной в социальной сети 
ВКонтакте: vk.com/priemnaya59. Интервью 
публикуются с 1 по 12 мая. 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

САМ: МОГУ!

ООО «Камский кабель» 
Обучим профессиям 

КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА

ПРЕДЛАГАЕМ:
– получить профессию за счет 

предприятия (срок обучения 2-3 мес.),
– стипендию на период обучения 

от 15000 рублей до 19000 рублей 
в месяц,

– медицинскую комиссию 
за счет предприятия,

– гарантированное трудоустройство 
по результатам обучения.

Обращаться:

 г. Пермь, ул. Гайвинская, 86, 
учебный корпус, каб. 120.
При себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, военный билет 
(для мужчин), ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Собеседование с 8.30 до 15.00,  
обед с 12.00 до 12.30.

Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83, 42-32, 22-82).

E-mail: podbor@kamkabel.ru
ВКонтакте: vk.com/kamkabel

Телеграм: t.me/kamkabel

А также ВАКАНСИИ 
(наличие профессии, 

опыта работы обязательны):
– водитель авто/электропогрузчика 
(с обучением, водительское удостове-
рение категории «В»),
– ГРУЗЧИК,
– каменщик
– контролер кабельных изделий 
(ученик)
– лаборант химического анализа
– машинист гранулирования пласти-
ческих масс

– машинист крана (козлового, мосто-
вого)
– оператор ЭВМ
– отделочник-универсал
– раздельщик лома и отходов ме-
талла
– слесарь АВР
– слесарь-ремонтник
– стропальщик
– транспортировщик
– электромонтер ОПС
– электромонтер по ремонту и об-
служиванию электрооборудования
(о/р с высоковольтным оборудованием)

ВАКАНСИИ  СПЕЦИАЛИСТОВ
ИНЖЕНЕР ОТДЕЛА РАЗВИТИЯ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ СИСТЕМЫ
Высшее профессиональное образование. Опыт работы в инженерно-технической 
должности либо стаж работы на нашем предприятии не менее 1 года. Знание Бе-
режливого производства.
ИНЖЕНЕР ПРОМЫШЛЕННО-ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ЛАБОРАТОРИИ
Высшее профессиональное (химическое, биологическое, экологическое) образо-
вание. Опыт работы в аккредитованной лаборатории, связанный с отбором проб 
воздуха, проб сточной воды не менее 1 года. Уверенный пользователь ПК.
ИНЖЕНЕР ОПС
Высшее профессиональное (техническое) образование, опыт работы в должностях, 
связанных с проектированием средств охранно-пожарной сигнализации, видеона-
блюдения, работой систем безопасности не менее 1 года.
КОНСТРУКТОР СЛУЖБЫ ГЛАВНОГО МЕХАНИКА
Среднее профессиональное (техническое) образование, опыт разработки КД не 
менее 1 года. Знание стандартов ЕСКД на изделия машиностроения, Компас  3D.

Коллектив  бюро технического контроля цеха 5 поздравляет с юбилеем  контролера Елену 
Вадимовну СБОЕВУ! Елена Вадимовна активно участвует в проведении приемосдаточных, 
периодических, контрольных испытаний кабельных изделий, постоянно повышает квали-
фикацию. От всей души желаем: быть веселою всегда, что задумано – исполнить,  жизнь 
прекрасна – это помнить, улыбаться, долго жить, людям радость приносить!

МЕРОПРИЯТИЕ

НОВОСТИ  ГОРОДА

Под солнцем Первомая

Участие в городской демонстрации – одна из традиций ООО «Камский кабель». В 
дружном строю по Октябрьской площади прошли руководители компании, молодые 
кабельщики, профсоюзные активисты, сотрудники всех заводских подразделений.

К празднику все предприятия стараются украсить свои колонны, но наша заметно вы-
делялась на общем фоне! Красные корпоративные жилеты, бейсболки, косынки, флажки, 
воздушные шары и транспаранты привлекали общее внимание. Возглавляли шествие 
автомобиль с кабельным барабаном и узнаваемый персонаж – Кабельмен! Неутомимый 
борец с фальсификатом словно сошел с баннера, чтобы поздравить горожан с праздником 
и напомнить: «В этом мире есть место только качественной продукции!»

За чистыми окнами – 
чистое небо
В этом году волонтеры «САМ: МОГУ!» впервые организовали новую акцию. 

В канун Дня Победы активисты молодежного сообщества мыли окна в квартирах ветеранов 
«Камского кабеля», дарили им сладкие подарки и, конечно, общались. Внимание и общение 
оказались самым ценным подарком для пенсионеров. Они с интересом слушали о жизни 
завода, делились своими воспоминаниями о работе на «Камкабеле».

Рассказывает куратор направления «Волонтерство», специалист СУП Олеся Прилуцкая:
– Самые позитивные эмоции мы получали от горящих глаз и улыбок старшего поколения. 

Благодарим вас, уважаемые ветераны, за теплый прием и желаем не только чистых окон, 
но и чистого неба над головой! С наступающим праздником Великой Победы!

Президент «САМ: МОГУ!» Анна Клебча благодарит всех, кто участвовал в акции, и напо-
минает, что сделать чей-то мир лучше – очень просто, а главное – приятно. С праздником, 
дорогие коллеги! Будьте счастливы и творите добро!

26 апреля команда Сообщества активной молодежи «Камского кабеля» приняла 
участие в эстафете Орджоникидзевского района. 

Это был первый опыт выхода на соревнования в таком составе. Спортивный азарт, яркие 
эмоции, жажда победы были налицо. Теперь у нас есть новая планка – получить заветный 
приз и стать лучшими! 

Благодарим наших героев, которые решились пойти на забег, несмотря на усталость 
после рабочего дня и холодную погоду. После заснеженного стадиона нашим легкоатлетам 
ничего не страшно. Спасибо за ваше мужество и волю к победе!

Сильные духом

ДЕНЬ  ПОБЕДЫ  В  ПЕРМИ (0+)
10.00, Октябрьская площадь – торжественное прохождение войск Пермского гарнизона 

с трансляцией в интернете, на телевидении, на экране возле Театра-Театра. 
11.00 (сбор в 10.00), Комсомольская площадь (между ул. Революции и Краснова) – ше-

ствие Бессмертного полка по ул. Ленина до ул. Борчанинова.
12.00-23.00, площадь у Театра-Театра, эспланада у монумента Героям фронта и тыла – 

культурно-массовые мероприятия, интерактивные площадки.
23.00-23.10 –  фейерверк с правого берега Камы. 

ДЕНЬ  ПОБЕДЫ  В  ОРДЖОНИКИДЗЕВСКОМ  РАЙОНЕ (0+)
8 мая, 15.00, сквер ДЦДиТ «Родина» (ул. Вильямса, 1) – праздничная программа при 

участии оркестра ПВИ войск Национальной гвардии РФ.
9 мая

11.00, площадь клуба им. Златогорского – торжественное мероприятие
11.00, площадь ЦД «Альянс» (ул. Доватора, 1) – митинг, с 12.30 – концерт.
12.00, площадь ДК «Бумажник» (ул. Корсуньская, 31) – народное гуляние.
14.00, сквер у ДК им. Чехова (ул. Репина, 20) – торжественное мероприятие «Чтобы 

помнили».
15.00, парк культуры им. Чехова (ул. Репина, 20) – праздник «Салют, Победа!»

ПАМЯТЬ
Год назад, 10 мая 2018 г., на 80-м году ушел из жизни Юрий Александрович 

БЕЛЯКОВ. Удивительной души человек, кавалер орденов Трудового Красного Знамени 
и Дружбы народов, он был знаком всему «Камкабелю» и широко известен в Перми.

Год прошел, как с нами нет товарища, наставника по работе, учителя по жизни. Все, кто 
его знал, работал с ним, любил и дружил, не могут примириться с потерей, которую мы по-
несли. Огромное спасибо судьбе за то, что лично мне выпало счастье многие годы работать 
под руководством Юрия Александровича, общаться с ним, его родными и друзьями. Юрий 
Александрович оставил после себя на земле добрую светлую память в сердцах всех, с кем 
он шел по жизни. Яркий след оставила жизнь этого человека, встреча с которым, даже 
короткая и случайная, была незабываемой. 

В.М. Дудырев, ветеран труда


